

La nueva directiva de los regantes pide una auditoría al hallar un «agujero» de 500.000 €

La deuda responde a diversos impagos de la anterior junta mientras las cuentas de 2012 y 2013 siguen sin presentarse. Los socios han solicitado un préstamo para hacer frente al déficit pero tendrán que pagar más en el recibo del agua

PÉREZ GIL | 05.03.2014 | 02:41

La nueva junta de la Comunidad de Regantes Virgen de las Nieves de Aspe ha descubierto un «agujero» contable de 494.049 euros por supuestos impagos correspondientes al año 2013. Esta situación ha llevado a la directiva que preside Antonio Berenguer a solicitar una auditoría de los años 2012 y 2013 dado que las cuentas de ambos ejercicios están todavía pendientes de ser presentadas. De todo ello se ha dado cumplida información a los socios, en la última junta general extraordinaria que se celebró en el Teatro Wagner y se prolongó por espacio de cinco horas. Una asamblea que contó con la presencia del nuevo concejal de Agricultura, José Vicente Pérez, y en la que la comunidad de regantes aprobó –con mucho debate– el presupuesto de 2014 con 337 votos a favor y 78 en contra.



Arriba la nueva junta de regantes durante la asamblea y abajo un embalse de Aspe. A.I. /RAFA ARJONES

[Fotos de la noticia](#)

Para suplir la falta de los 500.000 euros procedentes del quebranto del ejercicio 2013 los comuneros también han acordado, a propuesta de la nueva directiva, contraer un préstamo al 6,6% de interés con una entidad bancaria con la que se está negociando en estos momentos. El importe será financiado durante los siete próximos años por los socios a través de un incremento en el precio medio del agua que consuman para regar sus campos o abastecer sus viviendas rurales. El aumento será de cuatro céntimos por metro cúbico y, de este modo, se podrá hacer frente al actual «agujero» contable dentro del capítulo de gastos ordinarios. En estos términos lo explicó ayer a este diario Roberto Cremades, el vicepresidente de la Comunidad de Regantes Virgen de las Nieves de Aspe, informando además de que, a partir de este año, los 2.500 socios tendrán que pagar por el agua para riego 67 céntimos por metro cúbico y un euro más para el abastecimiento de pequeño suministro, que es el que suelen realizar las casas de campo.

Respecto a las supuestas irregularidades económicas detectadas en las cuentas de la entidad, Roberto Cremades se ha mostrado tan cauto como prudente. «Los expertos que van a realizar la auditoría son quienes deberán determinar si las cosas se han hecho bien o se han hecho mal. Nosotros lo único que podemos decir en estos momentos, porque es con lo que nos hemos encontrado al asumir esta nueva responsabilidad, es que estamos en 2014 y las cuentas de los años 2012 y 2013 no han sido presentadas y, por las facturas que hemos visto y las gestiones que hemos podido realizar, los impagos de la entidad se aproximan a los 500.000 euros. Eso es lo que hay y lo único que podemos afirmar a día de hoy», ha señalado el vicepresidente lamentando, por último las trabas y la incomprensión que la nueva junta está recibiendo por parte de algunos comuneros.